



lunes 19 de junio de 2017

# ENTREGADOS LOS PREMIOS DEL CONCURSO DE ALTARES Y FACHADAS CORPUS CHRISTI 2017

## Galería de fotos



A continuación se detallan los premios del Concurso de altares y fachadas que, un año más, ha organizado la Delegación de Fiestas del Ayuntamiento con motivo de la Festividad del Corpus Christi.

Un jurado visitó a todos los participantes y los premios se entregaron en el descanso del concierto que ofreció la Banda de Cornetas y Tambores "Nuestra Señora de la Merced" de la Hermandad de Nuestro Padre Jesús.

### ALTARES DE ENTIDADES

Tercer premio: Hermandad de Nuestra Señora del Rocío "Estrella de la Mañana"

Segundo premio: Hermandad de Santa María del Alcor y San Pedro Nolasco

Primer premio: Hermandad de Vera Cruz y Nuestra Señora del Rosario

### ALTARES DE PARTICULARES:

Tercer premio: Calle Albaicín, número 16

Segundo premio: Vecinos de la Plaza del Ayuntamiento (Corazón de Jesús)

Primer premio: Calle Rosario, 55

### FACHADAS

Tercer premio: Calle Rosario, 125

Segundo premio: Calle Rosario 102

Primer premio: Plaza del Ayuntamiento, 5

Además el Jurado entregó una distinción de honor a Cáritas por la recuperación de una imagen muy significativa de la Festividad del Corpus, San Isidro El Labrador.









